

## SPORTVEREIN AMSTETTEN

## Neue Heizung reißt großes Loch in Vereinskasse

AMSTETTEN ■ Bis auf einen neuen Beisitzer gab es bei der Hauptversammlung des SV Amstetten am Freitag keine Veränderungen. Vorsitzender Wolfgang Maucher wurde ebenso wiedergewählt wie die übrige Vorstandschaft. Wesentlich mehr Sorgen macht die Finanzierung der neuen Heizung im Sportheim.

Bei der harmonischen Versammlung waren die 63 anwesenden Mitglieder mit der Arbeit der Verantwortlichen offensichtlich zufrieden. Vorsitzender Maucher unterstrich die finanziellen Anstrengungen, die ein Verein mit knapp 1000 Mitglieder in einem Jahr zu bewältigen hat. Nachdem dies nur mit der Unterstützung vieler treuer Helfer und durch Spenden von Firmen möglich ist, ging sein besonderer Dank an alle, die dem Verein immer wieder unter die Arme greifen. Beispielsweise sei die Firma Lederer Elastic Garne, die für die sechs Fußballjugend-Mannschaften Trikots im Gesamtwert von 8500 Mark spendete. Ein Dank ging auch an die Gemeinde, die dem Verein durch gerin-

gere Hallenmieten bei Sportveranstaltungen und bei den Kosten für die Sportplatzpflege entgegenkam.

„Fast 500 Jugendliche werden durch 24 Übungsleiter und Helfer betreut,“ stellt Maucher fest. Dies mache das soziale Engagement des Vereins deutlich. Allein in der Fußballjugend betrage der Ausländeranteil rund 30 Prozent.

Ein Glückwunsch ging an die Tennisabteilung, die im vergangenen Jahr mit beiden Herrenmannschaften die Meisterschaft erringen konnte. Sportliche Erfolge wurden dann bei den Berichten aus den Abteilungen auch von den Turnern, Handballern und Jugendfußballern gemeldet.

Leider sind die Sanierungsarbeiten am Sportheim noch nicht abgeschlossen. Als großer Brocken kommt in diesem Jahr eine neue Heizungsanlage auf die Vereinskasse zu. Der Verein wird dafür an die Grenze der finanziellen Leistungsfähigkeit gehen müssen. Darüber hinaus werden auf die Vereinsmitglieder viele Arbeitsstunden zu-

kommen. Zu Finanzierung der Gesamtkosten trägt insbesondere der Wirtschaftsdienst bei, der in acht Gruppen die Eigenbewirtschaftung im Sportheim garantiert.

Verabschiedet wurde Jürgen Klaus als Abteilungsleiter im Volleyball. Nach zwölf Jahren gab er den Stab an Michael Kovacsik weiter. Als Dankeschön erhielt er von Maucher einen Bierkrug überreicht.

Das Ergebnis der Neuwahlen: 1. Vorsitzender Wolfgang Maucher; 2. Vorsitzender Manfred Heim; Kassier: Astrid Keiper; Beitragskassier: Andreas Kasper; Schriftführer: Bernd Pawlak; Leiter Wirtschaftsdienst: Horst Nothjunge; Beisitzer: Jürgen Huber, Andreas Guterath, Michael Heim; Kassenprüfer: Uli Gröner, Dieter Kaluza. Als Abteilungsleiter wurden bestätigt: Fußball: Peter Kaluza; Fußballjugend: Günther Schneller; Fußballsenioren: Albert Schmohl; Handball: Siegfried Sieland; Tennis: Rainer Ohngemach; Turnen: Rita Seehofer; Kinder- und Jugendturnen: Jürgen Klusik; Volleyball; Michael Kovacsik.